
駒岡小学校 PTAだより 

こまおか速報版 実行委員会 

令和６年２月吉日 
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暖冬で春めいた日も多くなってまいりましたが、雪の予報があり、まだまだ体調管理には気を付けなけれ

ばいけない時季、子どもたちも体調を崩さずに元気に過ごして欲しいですね。 

２月９日（金）に第７回実行委員会が開かれましたので、本年度最後のご報告をいたします。 

校長先生より 

早いもので、今年のこま速も、これが最後の号となりました。令和６年の幕開けは、能登半島地震に羽田

空港での事故と、悲しい出来事が相次いで起こりました。関係の皆様には心からお見舞い申し上げます。 

そんな中で迎えた冬休み明けの朝会でしたが、駒っ子たちは元気に、そして「今年一年頑張るぞ！」という

意欲に満ちて登校してきてくれました。２月９日の段階では、６年生は残り 25 日で卒業式を迎えます。１年生

から５年生は、残り 28 日です。残りわずかな日々をどう充実させるか、学校でもよく考えて子どもたちとの学

びをつくっていきたいと考えています。  

今年度も多くの皆様に PTA活動にご協力いただき、ありがとうございました。また、PTA役員を引き受けて

いただきました皆様には、本当に感謝しています。それぞれにお仕事やご都合がある中での活動です。大変

だなぁと感じられたこともあったかと思いますが、駒小の子どもたちのためにご尽力いただきましたことに、心

から感謝申し上げます。  

現代社会の中で、駒小も含め、ＰＴＡ活動の在り方が変わりつつあります。でも、家庭と学校とが協力し、

手を携えて子どもたちを育てていこうとする気持ちに変わりはありません。ぜひとも、来年度も駒小をどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

３月 19 日の第 51 回卒業証書授与式、25 日の修了式が、大きな充実感と次のステージへの期待感に溢

れたものになりますよう、職員一同、気を引き締めて子どもたちと過ごしていきたいと思います。 

PTA本部より 

来年度の PTA選出に伴い、該当される皆様には手紙をお配りしています。 

本年度の活動も残りわずかではありますが、子どもたちのためにお力添えをいただけたら幸いです。引き

続きよろしくお願いいたします。 

令和５年度は新型コロナウイルス感染症の制限緩和を受けて、盆踊りや駒岡フェスティバルをはじめ、

PTAとしての活動をより活発に行ってまいりました。子どもたちの笑顔や元気な姿を近くで感じられたことが、

とても嬉しく思えた一年でした。本年度の活動を無事に終えられるのも、先生方や保護者の皆様のおかげで

す。心より感謝申し上げますとともに、今後ともＰＴＡ活動へのご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたし

ます。 

最後になりますが、Ｉ♡Komakko Club の皆様には、運動会の誘導、盆踊りや駒岡フェスティバルでの出店

など、PTA活動に多大なるご支援をいただきました。今年度も、ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長より 

４月より PTA 会長となり、一年間務めさせていただきました。皆様のご理解とご協力、誠に感謝申し上げ

ます。昨年度までの新型コロナウイルス感染症による規制が今年度５月より緩和され、さまざまなイベントが

戻ってくる。それを新人の私がちゃんとできるだろうか？そういった不安が大いにありましたが、教職員の

方々をはじめ、保護者の皆様、地域の方々、そして PTA 本部や各委員の皆様に助けられ、無事に執り行う

ことができました。ありがとうございました。子どもたちもマスクが無い分、昨年度より表情が明るく見え、挨

拶してくれる子も増えたように感じました。運動会でも大きな声を張っての応援合戦や、５・６年生の大接戦

だった綱引きに胸を熱くさせられたのを覚えています。 夏には駒小の校庭で行われている盆踊りへ本部役

員で参加させていただきました。いつもなら校門前に店を出す露店商の方々が来られない！というピンチに

急遽 KomakkoClub さん、中町青年部さんと協力し、子どもたちに楽しんでもらおうと出店いたしました。予想

以上の来客と忙しさに本部役員たちは、高校時代のアルバイトを思い出していました(笑)。 

そして、11 月には駒岡フェスティバルを行いました。飲食も復活し KomakkoClub さん、中町青年部さん、

丸山農園さんとボランティアさんにもお手伝いいただきました。昨年度子どもたちに好評だったゲームも多く

取り入れ、大盛況に終わったのではないかと思います。実行委員の皆様には大変お世話になりました。来

年度は新しい委員会を立ち上げ、そこを中心にフェスティバルを作っていこうと考えております。来年度もよ

り多くの子どもたちの笑顔を引き出し、充実した学校生活のお手伝いができるよう、皆様と協力して参りたい

と思います。引き続きよろしくお願いいたします。一年間ありがとうございました。 

 

会計より 

一年間、PTA活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。 

ご報告が大変遅くなりましたが、11 月に無事に終えることができました「駒岡フェスティバル」の収支決算

を以下のとおりご報告いたしますので、よろしくお願いいたします。 

 

駒岡フェスティバル収支報告書 

 

 

 

 

 

 また、PTA会員の皆様からお預かりしました PTA会費は、子どもたちがよりよい環境で学校生活が送れる

よう学校側と協議を重ね、下記のとおり支出しましたので、ご報告いたします。 

 

PTA会費支出より 

 屋外時計購入、設置をいたしました。 

    以上、この書面をもちまして、お礼とご報告に代えさせていただきます。 

・収益金 ¥265,784  ・純利益 ¥177,199 

     

・諸経費 ¥88,585  ・児童還元分 ¥50,000 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健委員会 

 今年度は全学年の保護者の皆様を対象に給食試食会を開催しました。た

くさんの方に参加していただき「味付けや量など知られてよかった」「自宅で

の食事でも参考にしていきたい」などのお声をいただきました。 

また、一年を通して行いました、大掃除やカーテン洗濯のボランティアに

たくさんのご協力をいただきありがとうございました。 

広報委員会 

今年度最後の広報誌『卒業号』をただいま作成中です。来月、皆様にお届けできる予

定です。 

広報委員会の活動を通して、子どもたちの素敵な笑顔や楽しむ様子を皆様にお伝え

できたことを嬉しく思います。 

先生方をはじめ、たくさんの方々にご協力をいただきました。一年間ありがとうござい

ました。 

校外委員会 

10月の「スクールゾーン対策協議会」にて協議しました内容につきまし

て、警察、区役所、土木事務所から結果報告書が届きました。３月上旬

にウェブページへ掲載予定ですので是非ご覧ください。 また、一年間児

童の皆さんが安全に安心して登下校できるよう、ご家庭でのお声掛け、

ご協力をいただきありがとうございました。 

学年委員会 

2023年にご協力をいただきましたベルマークは、12月に集計終了いたしました。

今後、学校に必要な物を購入していきたいと思います。 

2024 年もベルマーク活動を続けてまいります。これからもご協力のほどよろしく

お願いいたします。 

 

各委員会より 



今年度退任の本部役員 

 

副会長 太田 香織さん  会計 圡屋 絢乃さん 

書記 倉重 愛さん  会計監査 五十嵐 亜矢子さん 

 

駒岡小学校の PTA活動にご尽力いただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


